

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour publication immédiate

### **Modernisation des infrastructures électriques : mise au point de la Ville de Lac-Brome**

**Lac-Brome, le 7 février 2025** – La Ville de Lac-Brome tient à faire le point sur le projet de modernisation du réseau électrique d’Hydro-Québec prévu sur une partie de son territoire, désigné comme étant le poste Brome et sa nouvelle ligne d’alimentation.

Le site visé par la société d’État pour la construction de son poste borde les villes de Lac-Brome et de Sutton, dans le secteur de Sutton Junction. Selon ce scénario, les lignes d’alimentation soutenues par des pylônes dont la hauteur pourrait atteindre 45 mètres traverseraient une partie du secteur West Brome jusqu’à la nouvelle station.

Bien qu’aucune décision n’ait encore été prise quant à l’emplacement de ces équipements, les élus demeurent très sensibles à l’impact visuel et environnemental de ces installations dans une zone de villégiature reconnue.

« Je m’oppose au choix du lieu tel que présenté par Hydro-Québec et je leur demande de nous proposer un autre endroit plus approprié, indique le maire de Lac-Brome, Richard Burcombe. Nous reconnaissons néanmoins la nécessité de moderniser les infrastructures électriques actuelles, qui ont atteint leur pleine capacité. Également, le déménagement puis la consolidation des stations du centre-ville du secteur Knowlton et de Sutton pour en faire une seule station de plus grande superficie constituent en soi une bonne nouvelle, mais cela ne doit pas se faire au détriment de l’environnement et du caractère champêtre et bucolique de notre territoire. »

Le Conseil s’engage à continuer de travailler en concertation avec Hydro-Québec, la MRC Brome-Missisquoi et l’ensemble des municipalités impliquées afin que ces préoccupations soient prises en compte et que des solutions optimales comme des mesures d’atténuation soient mises en place.

#### **Un webinaire à l’horaire**

Par ailleurs, la Ville de Lac-Brome souhaite rappeler à ses citoyens la tenue d’un webinaire organisé par la société d’État portant sur l’avancement du projet, prévu pour le 26 février de 19 h à 21 h. Il est possible de s’inscrire en consultant le lien suivant : [hydroquebec.com/projets/brome](https://hydroquebec.com/projets/brome). C’est également à travers cette page que les citoyens peuvent exprimer leurs commentaires et poser leurs questions directement à Hydro-Québec.

— 30 —

#### **Source et information :**

Ghyslain Forcier  
Directeur des communications et  
des relations avec les citoyens  
Ville de Lac-Brome  
450 243-6111, poste 228